

Oldtimer-Traktor-Parade Trabrennbahn am 30. Juli 2023

Wieder einmal durften wir auf der Trabrennbahn Baden unsere Oldtimer-Traktoren der breiten Öffentlichkeit vorführen.

Nach etwas zähen Anmeldungen fanden sich 24 Traktoren mit und ohne Begleitung beim Treffpunkt in Pfaffstätten Stiftgasse ein.

Nach kurzer Erklärung über den Ablauf der Veranstaltung ging es in Kolonne zum Trabrennplatz. Wir nahmen auf der Wiese neben dem Richterturm Aufstellung und die Besucher konnten sich schon ein Bild machen, welche tolle Parade sie erwartet.

Jeder, der mit seinem Traktor kam, bekam von unserem Club einen Konsumations-Gutschein in der Höhe von € 10.-, den man bei der Gastronomie Maschler „Maschelini“ einlösen konnte. Kurz vor der Parade meldete ein Mitglied, sein Traktor steht im Trockenen. Bei uns kein Problem, rasch wurde ein Kanister Diesel organisiert und unser neues Mitglied Sebastian legte am Lindner von Günther Thier Hand an. Alles wieder gut, das ist gelebte Gemeinschaft.

Nach dem 4. Rennen war es soweit, unser Gründungsmitglied LAbg. Bgm. Christoph Kainz führte die Parade mit seinem 15er Steyrer an. Es war insgesamt ein toller Anblick und die Besucher freuten sich, unsere Oldtimer-Traktoren zu sehen.

Da die Oldtimer-Traktoren mit Diesel betrieben werden und keinen Katalysator haben, befürchteten wir, dass sich Klimakleber uns in den Weg setzen würden.

Erstens war aber keiner da, zweitens hätte der Kleber auf Sand keine Verbindung hergestellt. Hi Hi.

Es war wieder einmal eine gelungene Präsentation unserer Lieblinge. An alle Teilnehmer ein Danke das IHR unseren Oldtimer-Traktor-Club Thermenregion repräsentiert habt.

Gerhard Schützl